

**ملحق النظام الأساسي المعدل  
لشركة بلدنا  
(شركة مساهمة عامة قطرية)**



تاريخ التوثيق  
١٤ / /  
الموافق

الرسم  
ريال (.....)  
بالإيصال رقم  
(.....)  
بتاريخ

عدد أوراق العقد  
(.....)  
المرفقات

الموثق

خاتم التوثيق



### Addendum of Articles of Association of Baladna Q.P.S.C

The extraordinary general assembly held on 7/4/2020 decided to amend the article 77 of the Company's Articles of Association authenticated no 31840/2019 dated 14/10/2019.

#### Article 77 "Before amendment"

The remaining net profit shall be allocated after deducting the legal reserve and optional reserve for the distribution to the shareholders, or partially or wholly recycled as proposed by the Board and approved by the General Assembly.

#### Article 77 "After amendment"

The remaining net profit shall be allocated after deducting the legal reserve and optional reserve for the distribution to the shareholders, or partially or wholly recycled as proposed by the board and approved by the general assembly.

قررت الجمعية العامة غير العادية المنعقدة بتاريخ ٢٠٢٠/٤/٧م تعديل المادة ٧٧ من النظام الأساسي للشركة الموثق بمحضر توثيق رقم ٢٠١٩/٣١٨٤٠ بتاريخ ٢٠١٩/١٠/١٤.

#### المادة ٧٧ "قبل التعديل"

يخصص ما تبقى من الأرباح الصافية بعد خصم الاحتياطي القانوني والاحتياطي الاختياري لتوزيع الأرباح على المساهمين، أو تدويره جزئياً أو كلياً وفقاً لما يقترحه المجلس وتوافق عليه الجمعية العامة.

#### لتصبح المادة ٧٧ "بعد التعديل"

يخصص ما تبقى من الأرباح الصافية بعد خصم الاحتياطي القانوني والاحتياطي الاختياري لتوزيع الأرباح على المساهمين، أو تدويره جزئياً أو كلياً وفقاً لما يقترحه المجلس وتوافق عليه الجمعية العامة.

الشاهدان

- ١- ..... ٢- ..... ١-  
٢- ..... ٤- ..... ٣-  
٦- ..... ٥-



Also, it is permissible, by virtue of a resolution of the General Assembly based on a recommendation of the Board of Directors, to distribute interim dividends to the shareholders who own the shares of the company on the due date, provided that the decision shall determine the due date, in accordance with the regulations and controls in force with the Authority and the Exchange.

This is if it becomes clear to the Board of Directors that such distribution is justified.

Other clauses of the Articles of Association remain with no amendment.

يجوز بموجب قرار من الجمعية العامة، بناءً على توصية من مجلس الإدارة، توزيع أرباحاً مرحلية للمساهمين مالكي أسهم الشركة بتاريخ الاستحقاق، على أن يحدد القرار تاريخ الاستحقاق، وفقاً للنظم والضوابط المعمول بها لدى الهيئة والبورصة. وذلك إذا ما تبين لمجلس الإدارة بأن ذلك التوزيع له ما يبرره.

وتظل جميع مواد النظام الأساسي السابق كما هي دون أي تعديل.

رئيس مجلس الإدارة

محمد ناصر محمد رسلان الخياط

أنا الموقع رئيس قسم التوثيق أقر أنه في الساعة ..... والدقيقة ..... بتاريخ ..... ١٤ هـ الموافق ..... ، قد حضر أمامي الأشخاص الموقعون أعلاه وأبرزوا هذا المحرر طالبيين توثيقه ، فدققت فيه وفي أهليتهم وهويتهم فلم أجد مانعاً شرعياً أو قانونياً من توثيقه فتلوتهم عليهم وأفهمتهم مضمونه فأقروه و وقعوه أمامي. إن إدارة التوثيق غير مسنولة عن محتويات هذا المحرر وعن الالتزامات الناشئة عنه .

رئيس قسم التوثيق

الموثق

